
     

 

 

 

 

 

 

きれいに色づいた校庭の木々の葉が落ち葉となり、秋の深まりを感じています。今年もあと一カ月となりまし

た。校長室もほんの一部ですが、クリスマスの飾りをしてみました。子どもたちはすぐに反応し、「もうすぐクリ

スマスだー！」と嬉しそうにしていました。この季節、子どもたちにとっては心おどる季節のようです。そのよ

うな中、先日１１月２５日に行われた授業参観では、子どもたちのうれしそうな顔が多くみられました。３部制

を取らせていただきましたが、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき誠にありがとうございました。 

さて、１１月は様々な活動を行いながら、学びを深めている様子がたくさん見られました。遠足や校外学習に

出かける学年も多くありましたし、地域の中で活動し、学びを深める姿も多くみられました。 

１１月１日、５年生が脱穀作業に臨みました。刈られた稲を脱穀機まで運びま

したが、多くの地域の方たちにご協力いただきながらの作業でした。籾だね蒔き

から始まった米作りの作業はこれで完了となります。推進協をはじめとする地域

の方、PTA の方たちの支えで 22年間続いてき

た米作りです。貴重な体験をさせていただいて

いること感謝の気持ちでいっぱいです。 

また、６年生は運動会で踊ったソーラン節を４回にわたって、介護施設「湘

南くすの木」で披露してきました。施設にいらっしゃる方にとても喜んでいた

だき、たくさんの拍手をもらいました。６年生にと

っても大きな喜びとなったことと思います。さら

に、２年生は地域の方のご協力を得て学区めぐりを行いました。地域の農家さんや

神社、様々な施設でお話を聞きました。３年生は、地域の農家にインタビューをさ

せていただきながら、学習を進めています。こういった学習はこの地域ならではの

ものです。登下校の見守りも含め地域の中で子どもたちは大きく成長をさせていた

だいていることを感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動
うんどう

 体育
たいいく

倉庫
そ う こ

の整備
せ い び

と用具
よ う ぐ

の点検
てんけん

、グランド整備
せ い び

 

飼育
し い く

 烏
う

骨
こっ

鶏
けい

の世話
せ わ

、ポスターで烏
う

骨
こっ

鶏
けい

を紹介
しょうかい

 

放送
ほうそう

 給 食
きゅうしょく

時間
じ か ん

の放送
ほうそう

で先生
せんせい

にインタビュー 

給 食
きゅうしょく

 給 食
きゅうしょく

クイズ
く い ず

、給 食
きゅうしょく

の紹介
しょうかい

と栄養
えいよう

分類
ぶんるい

 

環境
かんきょう

美化
び か

 掃除
そ う じ

点検
てんけん

、頑張
が ん ば

ったクラスを紹介
しょうかい

 

保健
ほ け ん

 ハンカチモニタリング、ハッピーニュース紹介
しょうかい

 

図書
と し ょ

 ポップづくりで本
ほん

の紹介
しょうかい

とイベント 

令和 ４年度  自ら学び 自ら考え 自ら行動する子を育てる 
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松林小だより 
 

６年生
  ねんせい

は委員会
いいんかい

活動
かつどう

を５年生
ねんせい

にもうすぐバトンタッ

チします。残された
の こ     

活動
かつどう

期間
き か ん

、どの委員会
いいんかい

からも最後
さ い ご

の仕上げ
し あ げ

として熱心に仕事
し ご と

をしている様子
よ う す

が

感じられます
か ん        

。先日
せんじつ

、休み
やす  

時間
じ か ん

の校庭
こうてい

での遊び
あ そ  

の中
なか

で

問題
もんだい

となっていることを３年生
ねんせい

以上
いじょう

のクラスで

話し合って
はな   あ     

いました。みんなが過ごしやすい
す     

校庭
こうてい

の

使い方
つか  かた

を考えて
かんが   

ほしいという思い
お も  

で、運営
うんえい

委員
い い ん

が中心
ちゅうしん

となって呼びかけ
よ    

、意見
い け ん

を集約
しゅうやく

しながら問題
もんだい

解決
かいけつ

に

向け取り組んで
む  と  く   

いく予定
よ て い

だそうです。 

他
た

の委員会
いいんかい

も、全校
ぜんこう

児童
じ ど う

の為
ため

に常時
じょうじ

活動
かつどう

のほかにも

様々
さまざま

な取組み
とりく   

をしている様子
よ う す

が見られました
み    

。右
みぎ

の表
ひょう

は聞き取った
き  と   

活動
かつどう

の一部
い ち ぶ

です。 

 

頼もしい
た の     

６年生
  ねんせい

の姿
すがた

は、今
こん

後
ご

５年生
 ねんせい

に引き継が
ひ  つ  

れ

ていくこととなります。こういった委員会
いいんかい

の活動
かつどう

に

よって、さらにみんなが楽しく
たの    

笑顔
え が お

あふれる学校
がっこう

に

なっていくことを願って
ねが    

います！ 

2 年生の学区探検 

八王子神社で話を聞きました。 

湘南クスノキでソーランを披露 

 

稲を脱穀機に運びました 



 


